

05.12.2016

Aktives Netzwerken. Ein Lob an den BDD

Der BDD Marburg organisiert seit einiger Zeit wieder tolle Veranstaltungen bei Verbands-Mitgliedern für Mitglieder. Der Zeitpunkt für die Veranstaltungen, nachmittags ab 16.00 ist auch eine gute Zeit für die meisten Dienstleister. Bei den Veranstaltungen hat jede/r Geschäftsinhaber die Chance, sich und sein Unternehmen vorzustellen.

Durch die unterschiedlichen Beiträge, wie z. B. Chef krank - Firma pleite, neue Überwachungssysteme – die intelligente Kamera über digitale Umstellung der Telefonie, bis hin zum Verbraucherschutz, sind es alles Themen, die für jede(n) Geschäftsfrau/-mann von großem Nutzen sind.

Nach den Vorträgen hat man die Möglichkeit bei einem leckeren Snack die Anwesenden kennenzulernen. Dadurch sind schon tolle Verbindungen entstanden – und nicht nur das, neue Geschäftsideen und viele Empfehlungen sind schon über dieses Netzwerk zustande gekommen.

Ein dickes Lob an die Mitarbeiter des BDD für das Engagement in den vielen Bereichen, den der Verband zu bieten hat.

Bei diesem Verband hat man das gute Gefühl der Betreuung.

Der BDD ist für uns Dienstleister da.

Isolde Stamm, allXclusive marketingkommunikation